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和歌山市入札監視委員会 
平成２０年度 第２回会議録 

 
議事第１号 入札及び契約手続の実

績状況等の報告 
議事第２号 抽出工事及び業務に係

る経緯等の審議 
 
（建設総務課分） 
[事後審査型一般競争入札（持参方式）] 

・加太中学校地震補強工事 
・西脇中学校地震補強工事 
・山口小学校地震補強工事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・北部処理区支線工事その１３ 
 
 

 
事務局説明 
 
南出委員より抽出の経緯について報告 
 
 
 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
委 員： これらの地震補強工事は、材料費込みで見

積られたものですか。 
事務局：はい材料費込みです。これらの地震補強工

事は、特注のブレースを使用しているため、

それぞれ見積をとっています。また、鉄筋等

は「積算資料と建設物価」を基に設計金額を

算出しています。なお、市場で急激に高騰す

る資材価格により「和歌山市スライド条項運

用基準」で定める基準を超える場合は、単品

スライドを適用することができます。 
委 員：過年度から地震補強工事を引き続き行って

きていますが、地震補強が必要な校舎等はま

だありますか。 
事務局：現在地震補強が必要な校舎の７０％程度は

工事を終えているところです。引き続き工事

を行い、平成２３年度には地震補強が必要な

校舎の耐震改修は終える予定です。  
委 員：学校関係の地震補強工事等は夏休み等の長

期休暇期間中に工事をするようですが、消防

署等はいかがですか。 
事務局：消防署等は、長期休暇期間中に限りません。

 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
委 員：はい。わかりました。 
 



[指名競争入札] 
・吹上小学校地震補強電気設備工事 
・山口小学校地震補強電気設備工事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
・地籍調査事業調査業務（８１１） 
・地籍調査事業調査業務（８１２） 
 
 
 
（水道局分） 
[事後審査型一般競争入札（持参方式）] 

・禰宜送水管布設工事（その２） 
・禰宜配水管布設工事（その２） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
委 員：今回抽出されたこれらの案件は、入札辞退

者が多く見られますが、抽出しなかった案件

も含めて４月からの地震補強電気設備工事等

は、入札辞退者数は多いのですか。 
事務局：年度当初に発注した案件に比べると、その

後発注した案件の方が、入札辞退者数が多く

見受けられます。これは工事を１件応札する

ことで、次の入札に参加しない業者が多いこ

とが考えられます。なお、年度当初の発注で

はあるものの芦原小学校地震補強電気設備工

事は、工事難度が高いと判断し入札辞退者が

多かったのではないかと考えられます。 
 
事務局（建設総務課）抽出事案の概要説明 
委 員：なぜ、和歌山市が市有地でない土地の境界

を決めるこの調査を行うのですか。 
事務局：国土調査法を根拠とする地方公共団体が行

う調査の一つだからです。 
 
 
事務局（水道局）抽出事案の概要説明 
委 員：禰宜送水管布設工事（その２）・禰宜配水管

布設工事（その２）は、入札参加者が少ない

結果となりましたが、これについては、どの

ように考えていますか。 
事務局：この工事は口径７００ｍｍ～９００ｍｍの

鋼管を既設道路に布設する工事です。 

この工事に入札参加者が少なかった要因と

しては、市場で急激に高騰している鋼材類の

価格が、設計単価の根拠となる「積算資料と

建設物価」の金額に反映されていない状況で

した。 

よって設計書で設計金額の約３割を超える

請負材料費が、実際の取引では大きくかけ離



 
 
 
 [随意契約] 
・黒田配水管布設工事 
 
 
 
議事第３号 その他 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
次回の日程について 

れた金額になっていると思われ、このことが

入札参加者が少なく落札率も高かった理由と

考えます。 

 

事務局（水道局）抽出事案の概要説明 
委 員：はい。わかりました。 
 
 
事務局：変更契約一覧の概要説明 
事務局：市長部局と水道局の合併入札についての概

要説明 
委 員：市長部局と水道局では別々の契約は出来な

いのですか。  
事務局： 別々の契約は可能だと考えられます。しか

し、市長部局と水道局の合併入札は、様々な

問題があり、今後も検討していく必要があり

ます。 
 
事務局：次回（平成２０年度第３回入札監視委員会）

の日程については平成２０年１１月頃を予定

しております。 

 


